

# *Le contrôle des lignes aériennes nationales et étrangères commence en Russie*

---



Moscou, 23 mars, (RHC-PL).-Le Service fédéral d'inspection du transport en Russie a commencé la révision des systèmes de sécurité dans toutes les compagnies aériennes nationales et étrangères, suite au crash d'avion survenu à l'aéroport de Rostov-sur-le-Don, dans le sud de la Russie.

Hier, les autorités de l'aviation de ce pays eurasiatique ont donné des détails sur le renforcement des mesures de sécurité dans les aéroports de ce pays, suite aux attaques terroristes survenues en Belgique.

Le Vice-Ministre du service fédéral d'inspection, Vladimir Chertok, a signalé que l'on accorde la priorité aux compagnies aériennes à bas cout, car d'après lui cela a été la cause du crash d'avion qui a eu lieu samedi dernier.

La catastrophe qui a été attribuée pour l'instant à une erreur de pilotage dans des conditions climatologiques adverses et à des défaillances techniques a causé la mort de 55 passagers et de 7 membres de l'équipage.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88223-le-control-des-lignes-aeriennes-nationales-et-etrangeres-commence-en-russie>



**Radio Habana Cuba**